



FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

FECHA: 09-12-2013

ESTADO: El acta de esta sesión se aprueba el 27 de marzo de 2014.

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

La Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se reúne el 9 de diciembre de 2013 bajo la presidencia de D^a Concepción López Fernández. Asiste también uno de los representantes de estudiantes.

Estos son los acuerdos adoptados:

1. Aprobar el Acta de la Comisión anterior.
2. Dar la bienvenida a los nuevos miembros de la Comisión: los estudiantes D^a Alicia Martínez Pousada, alumna del Máster MBA y D. Alejandro Gómez Sánchez, alumno del Máster en Marketing, que sustituyen a los anteriores representantes de los alumnos D^a Paola Fernández Mazón y D. Francisco Garrido Dou. Igualmente se agradece a los miembros salientes de la Comisión su dedicación y el trabajo realizado.
3. Aprobar el Informe Global de la Docencia de los Másteres Oficiales (curso 2012/2013).